

ともなが介護院新聞

2025年 8月号



6月4日に岩屋保育園の
年長さんが遊びに来てくれました！



『ありがとうの花』の歌の後、『ソーラン節』を披露してくれました。今のソーラン節は昔よりも動きが速いのですが、元気いっぱい「ソーラン！ソーラン！」と言いながら踊ってくれました。



歌や踊りの後は、皆で折り紙をしました。子供達から折り方を教えてもらったり、逆に子供たちに折り方を教えていらっしゃる方もいらっしゃいました。



プレゼント

子供たちから、うれしいプレゼントを頂きましたよ♥
『げんきでいてね』のメッセージが書いてあり、皆さん嬉しそうに受け取っていらっしゃいました。



子供たちへのプレゼントは、代表して吉田さんに渡して頂きました。ありがとうございます



介護院入口の花壇に花を植えて頂きました♥
皆様手慣れていらっしゃる、とても綺麗になりました。



介護院の庭に植えてあるブルーベリーを収穫しました。収穫した後はジャムにしておやつ時に頂きました。とっても美味しかったです♥



ホームページの他に
Instagramを
始めました。
ぜひご覧下さい。

↓ホームページ↓



↓Instagram↓



紙飛行機 飛ばし

昔も皆さんされてた
んでしょうね。楽しそ
うに飛ばされてまし
た。飛ばすポーズも
きまっています♪



今年のアジサイはタイミング悪く
色付いてませんでした…。



天気の良い日には展望台に行きました♪

